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Hola soy Ana, una joven estudiante de sexto año que desde niña a disfrutado de compartir  

ideas a través de la literatura. Sin embargo las ideas que les presento a continuación no son 

mías, ya que estaban escritas hace miles de años en un  libro que yo considero actual, 

confiable y muy interesante. 

 

La pandemia: ¿un castigo divino, o una señal emocionante? 
 

Antes de entrar en el tema de la pandemia me gustaría aclarar algo, cuando  lean este texto 

verán que tiene un enfoque bíblico, pero calma, no se asusten, no crean que les voy a hablar 

de dogmas y tradiciones, simplemente quiero presentarles lo que la Biblia dice sobre las 

epidemias  desde un punto de vista lógico. 

Cuando la vida nos da un golpe, como la pandemia que estamos viviendo, muchos comienzan 

a buscar respuestas en diferentes lugares: internet, libros, opiniones populares y demás,  Pero 

casi nadie quiere buscar en la Biblia ¿porque? Algunos creen que está pasada de moda y que 

no dice nada que sea relevante hoy, otros la evitan porque han escuchado  ideas  

supuestamente “bíblicas" que no son ciertas y que lastiman y asustan a  la gente, también se  

dice que la Biblia  es sólo para personas crédulas o poco inteligentes. Pero dejemos todas estas 

ideas a un  lado por un momento, y veamos que dice la Biblia sobre lo que estamos viviendo 

hoy, una pandemia  que nos afecta a todos. 

A muchos les han enseñado que cuando le pasan cosas malas a la humanidad, es porque Dios 

la está castigando para que cambie. Pero eso no está  en la Biblia, es más, en  Job 34:10 

leemos: “lejos este de Dios la iniquidad y del Todopoderoso la maldad.”(Biblia de las 

Américas). Como vemos la personalidad de Dios no es perversa, el nunca actuaría de forma 

injusta .  Además, si Dios quisiera castigarnos  con el Covid-19, ¿Por qué algunas víctimas de la 

enfermedad han sido personas realmente buenas incluidos niños que no habían hecho ningún 

mal? Esta claro que esto es una triste mentira. 

Por otro lado, lo que la Biblia si dice sobre las epidemias es muy interesante. 

 En una conversación con sus apóstoles, Jesús habló de una etapa de la historia llamada “la 

conclusión del sistema” mateo 24:3(Traducción  Del Nuevo Mundo.) ¿ cuando sería?, en el 

relato paralelo  de Lucas,  mencionó    Algunas “señales,” o sucesos característicos de esa 

época: “habrá grandes terremotos, hambre y epidemias por todas partes”. Lucas 21:11(Biblia 

Nueva Versión Internacional.) ¿Lo notó?, Jesús habló de enfermedades mortales en todas 

partes del mundo y… ¿no son el Covid-19, el Ébola, el Sida, la gripe española etcétera 

enfermedades mortales?, ¿significa eso que estamos viviendo en la “conclusión del sistema”? 

Si fuera así, sería emocionante ¿porque?, Porque la Biblia llama la conclusión del sistema, al 

período final de la maldad antes de la llegada del reino de dios, un gobierno real, que traerá 

cambios muy  positivos sobre la tierra.(puede comparar  con Daniel 2 :44)  



Claro ,tal vez nos preguntemos ¿pero no han existido siempre enfermedades como éstas?,  Y la 

respuesta es si, siempre han existido, Pero esto no debería llevarnos a la conclusión de que la 

señal de Jesús no se está cumpliendo, antes deberíamos tener en cuenta  dos puntos.  

En primer lugar, Jesús no dijo que las enfermedades serían la única señal, sino que serían parte 

de un conjunto de señales que se encuentran detalladas en  Mateo 24 y 25, Marcos 13 y Lucas 

21. En realidad, podríamos decir que las enfermedades son sólo una pieza del rompecabezas, 

pero ,si las unimos junto con las otras señales predichas , formamos el cuadro completo, y 

tratamos de ubicarlo en una época de la historia, veremos que encaja perfectamente en el 

siglo 21 y sobre todo, en nuestros días. 

En segundo lugar, que hoy en día haya tantas epidemias ,al  igual que hace siglos atrás,  ¿no es 

algo increíble?, después de todo la medicina a avanzado más que nunca ,y el conocimiento 

médico tiene un alcance mundial,  lo lógico sería que hubiera menos enfermedades que antes 

pero eso no ha pasado,  por ejemplo ,la revista Science Digest informó lo siguiente sobre la 

gripe española de 1918: “nunca en toda la historia había habido una calamidad mortífera más 

severa ni rápida”. También me sorprendió lo que advirtió  un artículo de la publicación médica 

Vaccine en el año 2003: “El próximo virus pandémico podría surgir en China o en un país 

cercano, y es posible que incluya antígenos de superficie, o  factores de virulencia derivados de 

cepas de gripe animal” El mismo artículo predecía al respecto: “la infección se propagara 

rápidamente por todo el mundo en varias oleadas y afectará a personas de todas las edades. 

Habrá trastornos generalizados en las actividades sociales y económicas a escala 

internacional”. 

Por eso, que demuestran los hechos, ¿se están cumpliendo las palabras de Jesús? Sí. La  

pandemia que vemos hoy es una triste realidad, pero también es una realidad que vivimos una 

época  emocionante, se  están cumpliendo muchas  profecías bíblicas que nos indican que 

cada vez está más cerca el día en el que Dios  traiga su reino y  entonces, como dice Isaías33:24  

“ningún habitante dirá: estoy enfermo”.(Biblia Dios habla hoy) 

 

Fairusss 
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